



ALCALDE JUNTO A LAS AUTORIDADES.

Piden medidas para conservar y mejorar sitios patrimoniales

● El cuidado y las medidas de seguridad del parque El Canelo y Canelillo, la preservación de la Casa de la Cultura y la protección del sitio fósil para convertirlo en un museo de primera calidad, fueron algunos de los temas planteados por el alcalde de Algarrobo, Marco Antonio González, y el senador Francisco Chahuán, a la directora del Servicio Nacional del Patrimonio Cultural, Nélida Pozo. “Queremos cerrar el parque, no la playa, con acceso y horarios controlados; nos permitirá fiscalizar de mejor manera el comercio ambulante e incivildades. Necesitamos la colaboración de las entidades pertinentes, ya que se trata de un recinto patrimonial”, dijo González. 